

# Für Frieden, Einheit und Aufbau

*An den 5. Bundeskongreß des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes,  
Berlin*

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermitteln wir dem 3. Bundeskongreß des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes brüderliche Kampfesgrüße.

In den vergangenen fünf Jahren erzielte der Freie Deutsche Gewerkschaftsbund gemeinsam mit den antifaschistisch-demokratischen Parteien und Massenorganisationen große Erfolge im Aufbau unserer neuen demokratischen Ordnung. Dank dieser Einheit aller fortschrittlichen Kräfte war die Bildung der Deutschen Demokratischen Republik möglich, die, nach den Worten des großen Stalin, „einen Wendepunkt in der Geschichte Europas darstellt“. Dank der gemeinsamen Anstrengungen der Werktätigen und besonders der Aktivisten konnte der Zweijahrplan vorfristig erfüllt werden. An diesen nationalen Taten von großer geschichtlicher Bedeutung hat der Freie Deutsche Gewerkschaftsbund hervorragenden Anteil.

Die zunehmende Aggressivität der anglo-amerikanischen Imperialisten und die Versuche, Westdeutschland in den amerikanischen Kriegsblock einzubeziehen, erfordern, daß auf dem Bundeskongreß in erster Linie die großen nationalen Lebensfragen des deutschen Volkes, der Kampf um den Frieden und den Friedensvertrag, der Kampf um die demokratische Einheit Deutschlands und den wirtschaftlichen Aufstieg behandelt werden. Dieser Kampf wird, wie auf dem III. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands aufgezeigt wurde, um so erfolgreicher sein, je mehr es den Gewerkschaften gelingt, die Mehrheit der Bevölkerung dem Einfluß der Imperialisten und ihrer Lakaien zu entreißen, die Einheit der Arbeiterklasse weiter zu festigen und die breiten Massen des gesamten Volkes in den Kampf zu führen.

Die Anwesenheit hervorragender Führer der internationalen Arbeiterbewegung, an der Spitze die Vertreter der großen Sozialistischen Sowjetunion, dem Bollwerk des Friedens in der ganzen Welt, zeigt, daß